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Protokoll 
Vorstandssitzung 
Reitervereinigung Reitregion Quickborn e.V. 
Datum:  16.2.2011  19.00 Uhr 
Ort:  Metaplan, Quickborn  
Teilnehmer: 
Dr. Thomas Schnelle 
Gerlinde Braasch 
Julia Selk 
Dieter Kohlmorgen 
Hans-Ulrich Plaschke 
Nicht anwesend: Eberhard Kleemann 

 
 
Tagesordnung: 
1. Allgemeine Situation in der Reitregion Quickickborn 
-  auch Reitgemeinschaft Quickborn e.V. 
-  Maßnahmen auf der Equitana im Rahmen Pferde- und Reiterland SH  
2. Vereinbarungsschreiben an die Landesforsten  
3. Akquisitionsmaßnahmen neuer Mitglieder  
4. Sponsoringmaßnahmen  
5. Öffentlichkeitsarbeit im nächsten Halbjahr  
6. Findung Kassenwart 
  
Allgemeines 
Dr. Schnelle begrüßte alle Anwesenden und dankte für das Kommen. 
 
Top 1 
Dr. Schnelle berichtete von den Maßnahmen des Bauamtes Pinneberg und der 
insgesamt positiven Einstellung der Quickborner Verwaltung gegenüber der 
Reiterei. 
Herr Plaschke wurde vor einigen Wochen von der Stadt Quickborn zu einer 
Ausschusssitzung eingeladen, wo er als „Sachverständiger“ über die allgemeine 
Situation des Reitsports rund um Quickborn berichten konnte. Die 
Ausschussmitglieder waren von der Komplexität des Themas und der 
wirtschaftlichen Bedeutung beeindruckt, die aus der Reiterei für die Region 
Quickborn hervorgeht. Herr Plaschke hatte die Gelegenheit, auch über die 
Reitwege, besonders im Himmelmoor zu berichten. Die mündliche Zusage der 
Landesforsten , einen Reitweg im Himmelmoor für zwei Jahre probehalber zu 
öffnen sowie einen Reitweg im Bilsener Wohld herzurichten, fand die Zustimmung 
des Ausschusses. 
Die Eingabe, eine Duldung der Ponyanlage von Martina Kessen zu erreichen, 
wurde nach anfänglicher positiver Beurteilung dennoch abgelehnt . Die Stadt 
Quickborn ist bemüht, Frau Kessen eine Alternative zu bieten. Ein Aufschub zur 
Aufgabe der Anlage wurde jedoch bis Mai 2011 bestätigt. 
Herr Plaschke hatte vor einigen Tagen die Gelegenheit, mit dem 2. Vorsitzenden 
der Reitgemeinschaft Quickborn e.V., Herrn Florian Gottschalk, zu sprechen. Er 
teile Herrn Plaschke mit, dass er als 2. Vorsitzender zurückgetreten ist. 
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Die Weltpferdemesse Equitana hatte die Stadt Quickborn eingeladen, über das 
Thema: Kooperation von Kommunen und Vereinen einen Vortrag über die positive 
Entwicklung der Reiterei in Quickborn zu halten. Leider scheiterte dieses Vorhaben 
an der Urlaubsabwesenheit des Bürgermeisters, der das sehr bedauerte. Hier hätte 
Quickborn die Gelegenheit gehabt, als aufstrebende Stadt für alle Kommunen in 
Deutschland  zu sprechen. Dennoch wird auf der Equitana im Rahmen des 
Standes „Pferde-u. Reiterland SH“ von Herrn Plaschke, zusammen mit Gerlinde 
Hoffmann (FN) und Dörte Rehse-Behncke (PSH) eine Gesprächsrunde über das 
Thema: „Reiten in freier Natur“ durchgeführt. 
 
Top 2 
Dr. Schnelle wird unverzüglich Kontakt mit den Landesforsten aufnehmen, um eine 
schriftliche Vereinbarung über die probeweise Nutzung eines Waldweges im 
Himmelmoor sowie für einen Reitweg im Bilsener Wohld zu erwirken. Beides wurde 
bereits im Mai 2010 mündlich vereinbart. Nach der schriftlichen Vereinbarung 
werden sich Herr Kohlmorgen, Frau Braasch (Kontakt mit Landwirt, Herrn Schulz 
wegen Rohrverlegung, Sandaufschüttung)  und Frau Selk (Rathausanfrage, ob ein 
30er TK Rohr, 5m lang kostenlos zur Verfügung gestellt werden kann) um die 
Durchführung kümmern. 
Ziel sollte es sein, diese Arbeiten noch vor der „Grünen Reitsaison“ abzuschließen. 
 
Top 3 
Der Verein muss schnellstmöglich seinen aktiven Betrieb aufnehmen. Dazu gehört, 
dass Herr Dr. Schnelle alle Voraussetzungen bei der Bank (Konto) und für den 
Einzug der Mitgliedsbeiträge per Lastschrift sorgt. Als Mitgliederakquisition wird als 
erste Maßnahme ein Gespräch mit dem Verwalter vom GUT ELSENSEE, Herrn 
Wilfried Jaacks, angestrebt (Herr Plaschke wird Herrn Jaacks auf einen 
gemeinsamen Termin Jaacks/Plaschke/Schnelle ansprechen) sowie ein Gespräch 
mit dem Ehepaar Kröger (Frau Selk wird sie auf einen gemeinsamen Termin 
Kröger/Selk/Schnelle ansprechen). Nach positivem Verlauf soll dann ein Besuch 
bei den anderen großen Reitbetrieben erfolgen. Als weitere Maßnahme kann eine 
E-Mail Aktion bei allen Ställen (mit E-Mail Anschluss) erfolgen. 
 
Top 4  
Herr Plaschke berichtete von seinen Vorgesprächen mit J.J. Darboven und der VR 
Bank Quickborn über eine mögliche Unterstützung seitens dieser Unternehmen. 
Diese Kontakte sollen von Herrn Plaschke möglichst schnell vertieft werden, da wir 
als gemeinnütziger Verein auch Spendenbescheinigungen ausstellen können. 
Jeder möge sich zu diesem Punkt Gedanken machen, wer noch als Förderer 
anzusprechen wäre. 
 
Top 5 
Sobald die oben angesprochenen Reitwege bereitbar sind, werden entsprechende 
Öffentlichkeitsmaßnahmen eingeleitet. 
 
Top 6 
Da Herr Hein als Schatzmeister zurückgetreten ist, wird Herr Dr. Schnelle die 
Steuerberaterin, Frau Sabrina Telligmann (Einstellerin im Stall Kröger) fragen, ob 
sie für dieses Amt zur Verfügung stehen möchte. 
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Sonstiges 
Herr Plaschke wurde gebeten, beim PSH wegen der noch nicht erfolgten 
Vereinsanmeldung nachzufragen.  
 
Der VFD soll kontaktiert werden, um allgemeine Bestimmungen über die Nutzung  
von Reitwegen zu erhalten. (Herr Kohlmorgen).  
 
Auch wenn die Reitervereinigung Reitregion Quickborn e.V. in keinem Fall eine 
Rechtberatung für Mitgliedsvereine darstellen kann und wird, so können sich auch 
Nichtmitglieder an den Verein wenden, der dann bemüht sein wird, die  
Angelegenheiten in die richtigen Kanäle zu leiten. Auch so soll ein 
Vertrauensverhältnis geschaffen werden, das letztlich zu mehr Mitgliedschaften 
führen soll. 
 
Ende der Sitzung 20.30 Uhr 
 
 
 
 
Für das Protokoll 
Hans-Ulrich Plaschke 
Ehrenvorsitzender  
 
Thomas Schnelle 
Vorsitzender 
 

 


